

SYNDROME DE KORSAKOFF

Par Alexandra Posté le 9/05/2022 à 16:34

Bonjour,

Mon histoire est un peu longue, alors si vous êtes prêts..

Mon frère agée de 51 ans, a toujours bu, énormément, il en a fais son choix de vie, vivre dehors et dans un dernier temps en hôtel, J'ai été prévenue qu'il c'est fait opérer la semaine dernière pour une fracture du fémur et quand je suis allée le voir , il était méconnaissable, le médecin nous a annoncer qu'il avait le syndrome de KORSAKOFF, le soucis actuel,est qu'il ne peux plus rentrer chez lui, et que pour moment malgré les aides de l'assistante sociale aucune structure ne peux le prendre.

On m'a conseiller de mettre en urgence une demande de tutelle, mais j'attends le RDV avec le médecin mandater par le tribunal.

Connaissez vous cette maladie, savez-vous comment évolue la maladie? a l'heure actuelle il est incohérent, et ne se souviens plus de certaines choses , il n'a même plus envie de boire, par contre il oublie de manger, de boire etc..je sais que cette maladie est incurable et dégénératrice.

Savez vous si les malades souffres? et quel sera sa fin de vie, j'essaie de mettre en place le nécessaire pour son confort de vie et si sa vie doit être plus courte j'aimerais le savoir afin de m'y préparer.

Je vous remercie de m'avoir lue

Alexandra